



Jakkolo-Turnier in unserer Residenz – Spiel, Spaß und Spannung!

In unserer Residenz wird jede Woche mit großer Freude Jakkolo gespielt – ein Spiel, das unsere Bewohnenden nicht nur geistig fordert, sondern auch jede Menge Spaß bringt. Dieses Mal haben wir etwas ganz Besonderes organisiert: ein Jakkolo-Turnier, an dem alle Interessierten teilnehmen konnten!



In vier spannenden Runden wurde konzentriert gespielt, gelacht und mitgefiebert. Mit jeder Runde stieg die Spannung, und unsere Bewohnenden haben wie echte Profis um den Sieg gekämpft. Es war beeindruckend zu sehen, mit wie viel Engagement und Freude alle dabei waren.



Am Ende wurde natürlich ein Sieger gekürt – aber für uns sind bei diesem Spiel alle Gewinner! Deshalb haben alle Teilnehmenden kleine Geschenke erhalten und einen wunderschönen Tag miteinander verbracht.

